

# Sinergitas TNI-Polri dan Pemda Jaminan keamanan Kabupaten Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.WARTAMILITER.COM](http://PANGKEP.WARTAMILITER.COM)

May 2, 2023 - 21:26



*Sinergitas TNI-Polri dan Pemda Jaminan keamanan Kabupaten*

PANGKEP- Sinergitas TNI-Polri dan Pemda di Kabupaten Pangkep diapresiasi Oleh Dandim 1421/Pangkep bersama Kapolres Pangkep pada saat Apel gabungan yang selalu bersama-sama menciptakan suasana Kamtibmas sehingga selalu aman dan kondusif.

Hal itu diungkapkan pada saat memimpin Apel dalam rangka Paska libur lebaran Idul Fitri 1444 H 2023 M TNI-POLRI bersama jajaran Forkopimda, di Mapolres Pangkep. Senin (01/05/2023).

Di depan anggota TNI-POLRI dan Satpol PP, memberikan semangat dan arahnya agar kedepan TNI-Polri dan Pemda senantiasa kompak menjaga Wilayah Kab. Pangkep dan umumnya NKRI.

“Dengan semangat sinergitas telah mampu menciptakan suasana adem ayem di Kabupaten Pangkep. sehingga masyarakat dalam menjalankan aktivitas sehari-hari merasa aman dan nyaman.” Ujar Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han.

Kegiatan ini merupakan wujud nyata Soliditas Anggota TNI-Polri dan Pemda untuk menunjukkan integritas bersama dalam meminimalisir adanya kerawanan yang akan timbul.

Melalui Apel sinergitas ini, kita satu padukan komitmen untuk mengawal dan mengamankan Kabupaten Pangkep.

lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, S.E., M.M., M.Han menyampaikan bahwa Sinergitas TNI-Polri dan Pemkab Pangkep harus dioptimalkan agar penanganan berbagai gangguan Kamtibmas dapat terlaksana secara efektif.

“Sinergitas dapat menjadi kekuatan utama bangsa, dalam menjaga kedaulatan dan kekuatan utama Bangsa dalam menghadapi perkembangan kondisi Sosial Budaya, Ekonomi dan Politik yang sangat pesat serta dampak dari era globalisasi pada masyarakat,” Ujar Dandim.

Guna menjamin rasa keamanan bagi warga Kabupaten Pangkep, Kodim 1421/Pangkep dan Polres Pangkep bersama Stakeholder keamanan, terus melakukan sinergitas dan kolaborasi secara berkelanjutan untuk menciptakan ketertiban dan keamanan.

Peningkatan Patroli secara bersama-sama menjadi salah satu contoh kegiatan kolaborasi yang terus dilakukan. Tentunya peningkatan rasa aman dan nyaman tidak akan dapat terlaksana dengan mudah tanpa bantuan partisipasi aktif dari masyarakat. Untuk itu peran serta masyarakat akan sangat membantu pemerintah dan juga TNI-Polri untuk menciptakan lingkungan yang kondusif dan tentram. Tutupnya.( Herman Djide)